
Бюллетень СР №9

Привет, друзья!

Для тех, кто недавно с нами и ещё не слышал о нас, мы – Совет Региона
сообщества АН Большая Москва (СР), созданный Региональным комитетом
летом 2019 года. О цели создания СР можно прочитать в статье «Совет
Региона – новая структура обслуживания».

Мы регулярно рассказываем о нашей деятельности в Онлайн-газете региона.
С момента выпуска прошлого бюллетеня нам удалось сделать следующее:

1. В адрес АНО ЦС 12 Шагов (Автономная некоммерческая организация
«Центр содействия людям, применяющим программу 12 Шагов») от групп и
структур обслуживания региона Большая Москва (БМ) за отчётный период
поступило 25 запросов на заключение договоров и составление обращений в
организации/учреждения:

заключён договор аренды помещения для группы «Факел»;
заключён договор коммерческой аренды помещения для группы в г.
Коломне;
подготовлен договор аренды помещения для группы по запросу МКО
Юго-Запад;
подписано соглашение с семейным центром «Диалог» по запросу ПСО;
подписано соглашение с МНПЦ для группы «Спутник»;
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подписано соглашение с ГБУ МДОО;
подготовлены доверенности для группы «Медведково» в коворкинге
«Душевная Москва»;
подготовлен договор группы «Маяк» в г. Александрове (М8);
подготовлено письмо о предоставлении помещения в «ОКЦ» в ЮАО для
группы «Орешник»;
подготовлено письмо главе администрации г. Московский о новом
ответственном от группы;
подготовлены письма о возможности проведения презентаций АН
абитуриентам ВУЗов (Первый Московский медицинский университет им.
И.М. Сеченова, МГУ им. М.В. Ломоносова) по запросу ПСО БМ;
подготовлено письмо в Антинаркотическую комиссию по запросу ПСО
Центр;
подготовлено заявление на организационную поддержку в коворкинг
«Душевная Москва»;
подготовлено письмо о взаимодействии главе Алексеевского района;
подготовлено письмо главе г. Ступино с просьбой о встрече и
взаимодействии;
подготовлено письмо в АНК ЦАО г. Москвы с просьбой об участии в
заседании по запросу ПСО Центр;
подготовлен запрос о предоставлении помещения для подкомитета
«Онлайн-газета» в коворкинг «Душевная Москва»;
подготовлено письмо в УФСИН по запросу ПСО;
подготовлены благодарственные письма для: УФСИН (2 шт.) по запросу
МКО Северо-Запад, коллектива ООО «УНИКА+», коллектива филиала
№10 ГБУЗ МО МОКНД, а также г. Сергиева Посада;
подготовлена доверенность по переносу телефонного номера
сообщества АН в Туле на АНО ЦС 12 Шагов;
подготовлена доверенность для Радио АН на получение жёсткого
диска;• ведётся работа над запросом МБПУ Юго-Запад на подготовку
соглашения с Центром социальной адаптации.

На текущий момент АНО сопровождает два коммерческих договора аренды



для групп в г. Коломне и г. Малоярославце (группы ежемесячно вносят
пожертвования на счёт юр. лица, а АНО осуществляет оплату согласно
заключённым с арендодателем договорам).

2. В связи с тем, что Фонд РЗФ запустил интернет-магазин, где любой
желающий может заказать литературу АН с доставкой, часть МКО и групп
нашего региона начала закупать литературу напрямую в РЗФ.

Исходя из этого, было принято решение внести изменения в схему
легализации продажи литературы и ограничить продажу только на уровне
РКО БМ – МКО, т.к. большая часть МКО по-прежнему приобретает литературу
в РКО БМ. Таким образом решится основной вопрос законности покупки и
продажи литературы, т.к. у РКО БМ будет продавец в лице Фонда РЗФ и
покупатели в лице наших МКО. Обновлённый вариант легализации продажи
литературы не затронет группы, они будут покупать и продавать литературу
как раньше.

3. Фонд РЗФ обратился в Совет Региона с предложением рассмотреть
возможность перехода АНО ЦС 12 Шагов под эгиду РЗФ, что позволит
объединить ресурсы АН и снизить возможные риски, связанные с
претензиями со стороны надзорных органов. Данное предложение будет
обсуждаться на ближайшем Итоговом собрании региона.

4. По принципам Совета Региона у АНО должно быть три учредителя,
являющихся действующими служащими СР. Это решение принято для
снижения рисков. Однако двое бывших служащих по-прежнему входят в
состав учредителей, т.к. из четырёх действующих служащих только один
смог стать учредителем АНО, остальные не могут этого сделать в силу
личных обстоятельств. Мы ждём новых служащих, заинтересованных в том,
чтобы сообщество АН региона Большая Москва имело полноценное
юридическое, финансовое и административное сопровождение для
эффективного несения вести зависимым. В связи с нехваткой служащих СР
рассматривает возможность снижения ценза с 8 до 5 лет чистого времени.

Анкету можно заполнить в HR-службе, её контакты вы найдёте на сайте АН
Москвы.
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Мы встречаемся в Zoom в первую среду месяца и в кафе «Делимарше» (ул.
Сергея Макеева, д. 13) в третью среду месяца. Информация о наших встречах
есть на сайте АН Москвы. Мы рады видеть и слышать на наших встречах
любого участника сообщества АН.

Для встречи в Zoom необходимо написать нам на sr@mail.na-msk.ru 

С благодарностью в служении, ваш Совет Региона.
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